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本报讯（记者 高凯 通讯员 刘
东 史宏民）前不久，家住新郑市南街
居委会文南小区的刘玉娥老人参加
新郑 60 岁以上老年人免费体检后，
查出患有心脏病。为帮助刘玉娥治
病，昨日，为文南小区提供医疗服务
的“片医”王永刚来到了刘玉娥家中，
详细了解其病情，并教给她如何防范
心脏病发作。

“打一个电话就能找来‘片医’上
门看病，好似有了‘家庭医生’，真是
太方便了。”对“片医”上门提供医疗

服务，刘玉娥老人十分满意，称赞“片
医”的服务热情又周到。

“片医”王永刚的工作地点是新
郑市新建路社区卫生服务中心，过去
王永刚和同事们多是等着居民们来
卫生服务中心看病，社区实行“片医”
制度后，王永刚的工作地点就从社区
卫生服务中心“搬到”了社区居民家
中。

“每家每户都有‘片医’的联系
卡，居民如果生病了，打个电话，我们
就会马上过去看病。对于重症患者，

社区卫生服务中心还将他们纳入‘片
医’重点监护对象，必要时会请专家
跟随‘片医’出诊对患者进行治疗。”
王永刚对记者说，启动“片医”服务
后，他的工作比从前忙碌了，接到社
区居民的求助和咨询电话也越来越
多了，这说明社区群众对“片医”的信
任度、认可度是越来越高了。

采访中，记者又跟着“片医”王
永刚来到新建路社区卫生服务中心
参观。在这里记者看到，悬挂在墙
上的“片医”职责标牌赫然醒目：做

好辖区内居民的健康资料建档、疾
病分类、慢性病管理、重点人群的登
记造册及相关资料的填写和补充；
通过摸底健康体检等方式，熟悉管
辖区域居民的健康状况……“出诊
看病回来后，每个‘片医’都会将居
民的病情整理记录，因为有了详细
的病情记录，就能及时掌握居民的
病情和拿出有效的治疗方案。”和王
永刚经常搭档出诊的“片医”司晓玲
认真地对记者说。

据了解，社区“片医”除了为居民

们提供医疗服务外，还会为社区居民
提供预防保健、健康教育、计划生育
指导、康复等免费服务，这不仅有效
降低了居民的就医开支，也为“小病
在社区、大病进医院、康复回社区”的
新型就医模式提供了有力支持。

如今，新郑市区的 3个街道办事
处已有新建路、新烟两个街道办事处
实施了“片医”服务，剩下的新华路办
事处社区卫生服务中心也正抓紧筹
备。另外，新郑市农村“片医”负责制
工作也已进入试点实施阶段。

为充分发挥广大团员青年的突击队作用，连日来，共青团新密市委在各级团组织和团员青年中开展了“三夏”助收帮
扶志愿服务活动。该市共成立助收帮扶服务队80支，参与青年1800余人，已为贫困户、孤寡老人、残疾人、外出务工青
年等抢收小麦690亩。图为昨日青年志愿者在尖山乡开展助收帮扶志愿服务活动的场面。 本报记者 丁友明 摄

变坐堂行医为上门看病

新郑“片医”温暖社区居民

“三夏”助收 志愿帮扶

本报讯（记者 张乔普 通讯员 田金
敬）昨日下午，家住绿荫小区的李先生
在社区门口买西瓜的时候，忽然发现
西瓜比前几天便宜了不少。“原来有籽
的要一块，无籽的将近两块。”不过李
先生昨日下午买了一个7公斤的西瓜，
才花了不到10块钱。

记者从中牟县日前召开的西瓜促
销服务工作会上获悉，目前，中牟县
大棚西瓜销售已接近尾声。眼下，随
着气温升高，中牟的露地西瓜已开始

陆续成熟上市。省会市场上的西瓜
销售价格将随之大幅度下降，市民将
开始吃到更加便宜、更加美味的西
瓜。

中牟县西瓜促销服务工作会，全
面传达了市委、市政府关于西瓜销售
的有关政策。中牟县供销社、商务局、
交警大队都对西瓜促销服务制定了方
案，全县18个乡镇、街道办事处目前与
市区各直销点的对接工作基本完成，
乡镇各西瓜批发市场建设将在 6月 22

日前建成并投入使用，确保各乡镇西
瓜主产区顺畅销售。

据悉，2011年，中牟县西瓜种植面
积12.7万亩，总产量达到35万吨，其中
大中拱棚西瓜 4.2万亩，小拱棚和天地
膜西瓜 6万亩，露地西瓜 2.5万亩。品
种主要以台湾无籽、波罗蜜、京欣等几
十个品种为主。 目前大棚西瓜销售已
接近尾声，露地西瓜即将大规模成熟
上市，可以保证省会郑州及周边大中
城市的市场供应。

更便宜 更美味

中牟露地西瓜陆续成熟上市

本报讯（记者 高凯 通讯员 刘栓
阳 杨丽）白墙红顶的二层“乡村别墅”
整齐排开，铁艺围墙颇有些都市风情
……昨日，记者在新郑市郭店镇岗时
移民安置点看到，用来安置移民的房
屋已经落成，工人们正加紧进行基础
设施施工，现场一派繁忙景象。

“房屋、围墙粉刷，门窗安装等基
本到位，其余工程正在按计划加紧施
工。”现场一位工作人员对记者说，目
前施工人员正加班加点赶进度，以确

保移民新村各项工程建设如期完工。
据了解，新郑市第二批南水北调

移民安置工作中，共建设移民安置点4
个，规划安置淅川县金河镇、上集镇移
民 689户、2897人。其中，郭店镇岗时
安置点，规划安置淅川县金河镇山根
村移民164户、760人；郭店镇南街安置
点，规划安置淅川县上集镇周岭、韦岭
村移民119户、471人；梨河镇镇区移民
安置点，规划安置淅川县上集镇蛮子
营村移民 321户、1283人；和庄镇坡刘

社区移民安置点，规划安置淅川县上
集镇钟观社区移民85户、383人。

目前，新郑市第二批南水北调移
民安置点中的 3个移民安置点上的房
屋内墙批白、院墙砌筑、室内管线安
装、晒台防水处理等陆续完工；学校、
综合服务中心等公共设施已基本封
顶，正在进行房屋主体内外墙粉刷、门
窗、水电安装等装饰、装修工程。而启
动较晚一些的移民安置点，也正在按
计划加紧进行建设。

本报讯（记者 张立
通讯员 梁冠山 文/图）6
月 13日，紧邻郑州市区的
新密市白寨镇第七届“我
幸我发”大杏节隆重开
幕，120 多位水果商蜂拥
该镇油坊庄村大杏基地。

油坊庄大杏基地，今
年 3000 亩密香杏喜获丰
收，产量可达 250 万公斤
以上。“密香杏”是主要品
种，它俗称“麦黄杏”，是初
夏主要鲜食水果之一，每
年 6 月进入成熟期，果实
色泽鲜艳、黄里泛红、个大
味美、肉多汁甜，果仁为甜
味。果仁中富含铁、硒、
锌、钙等微量元素。

油坊庄村因土壤、水
质、气候等地理优势，及先
进的管理技术，造就了远近
闻名的郑州杏花村。据悉,
本届“大杏节”将持续10天。

图为游客亲手采摘大
杏并品尝。

新密第七届“大杏节”开幕
本报讯（通讯员 永生）烈日炎炎下，筑路

工人们在工程技术人员的指挥下，挥动手中
的工具正全力投入桥面钢筋混凝土铺装施工
中，工地上到处是一派紧张繁忙的景象。这
就是近日荥阳市农村公路桥梁维修施工现场
展现的一幕。

为切实做好农村公路桥梁隐患排查
治理工作，确保车辆和行人安全，近日，荥
阳市地方公路管理所对其所管养的农村
公路上的桥梁进行了全面排查，对排查出
的隐患桥梁分别制定了相应的维修、加固
方案。目前，该所已累计完成县道 X036
北张线枯河桥、县道 X019 竹金线竹川小
桥桥面 450 平方米钢筋混凝土的铺装施工
任务；完成县道 X021 马米线王河桥栏杆
及八字墙的修补、加固任务。累计完成投
资 30 多万元。

桥梁隐患排查整治工作的开展，不仅使
桥梁得到及时的保养和维修，而且为群众安
全出行提供了可靠的保障。

本报讯（记者 孙志刚 通
讯员 守科 朝朋）盛夏高温，游
客到河边游玩切莫下河游泳，
当心危险。近日，在巩义市伊
洛河中游泳的两人因水流湍急
遇险，幸亏海事人员及时赶到
施救，才避免悲剧发生。

“救人啊，救人……”6 月
12 日下午 5 时，巩义市地方海
事处工作人员王现伟和杨帅正
在岸边的趸船上值班，突然听
到急促的呼救声。抬头一看，
发现在不远处的河中央，有两
个人影若隐若现。“不好，有人
落水！”两位同志立即驾驶救援

船只，飞速开向事发地。由于
河中央水流湍急，船只很难接
近落水者，眼看两名落水者体
力已渐渐不支，王现伟和杨帅
想方设法靠近落水者，数次向
落水者抛出救生圈并使用竹篙
等物，才将落水者拉到船边拖
上船。

据了解，获救的两个人分
别是袁某、蒋某，均为芝田镇羽
林庄人。下午，两人结伴到河
边游玩，袁某下水游泳被水流
冲至河中央，蒋某看情况不妙，
急忙去拉袁某，没想到自己也
被水流裹挟冲走。

新郑第二批移民安置房建设陆续完工

一位82岁的老人，有着50
多年党龄的老党员，在家庭生
活并不宽裕的情况下，把平时
省吃俭用节省下来的 2000 元
钱作为党费上缴给了党组织。

6 月 12 日上午，气温已达
40℃，荥阳市商贸总公司走进一
位风尘仆仆的老人。他从衣袋
取出一沓整整齐齐的人民币郑
重地说：“今年是建党90周年，我
把平时节省下来的2000元钱作
为党费交给党组织，也算是对建
党90周年表示的一片心意吧。”

老人叫赵丙荣，是荥阳市
五交化公司的一名退休干部，
1951 年 3 月参加工作，1956 年
8 月入党，1982 年退休。退休
时月工资仅几十元，现在也只
拿到 1500元，目前住在建于上

世纪 80年代的 39平方米的房
子里，老伴常年有病，儿子现在
也下岗，家里生活比较拮据。

考虑到赵丙荣的生活实际，
商贸总公司党办的同志说：“党
组织理解你的心意，你家里生活
也不富裕，是不是少缴一些？”但
赵丙荣执意要上缴党费，他说：

“我老家在崔庙郑岗村，是共产
党带领我们过上了好日子。这
两年，市里为了改善深山区贫困
群众的生活条件，专门给当地群
众选择地方投资建成了新楼房，
还为群众今后的生活作出了妥
善安排。共产党对我们这么好，
我多缴点党费也是理所应当
的。”看着老人恳切的目光，商贸
总公司党办的同志接过了还带
有体温的2000元党费。

八旬老党员的一片心意
本报记者 谢庆 通讯员 郑明驼王炳全

河中游泳被冲走
海事人员急救援

本 报 讯（记 者 孙志刚
文/图）“坐新公交车，感觉真
不一样。”日前，在巩义市新
公交车投入运营仪式上（如
图），许多闻讯而来的市民登
上公交车，感受新变化。

据了解，巩义市的公交车分
为城市公交和城乡公交，其中城
市公交车116台，城乡公交车327
台。随着巩义城市框架不断拉
大，公交车增量更新迫在眉睫。

据巩义市交通局局长乔万
章介绍，近年来巩义市政府不
断加大对公共交通的投入，每
年都安排公交车更新，这次投
入近300万元更新10台公交车
主要用于城市公交，以改善部
分车辆破旧情况。乔万章还表
示，目前巩义市区基本能满足
市民出门500米有公交车，随着
车辆逐步增加，还将进一步缩
短市民出行乘公交距离。

巩义更新10台公交车投用
市民出门500米有公交

本报讯（记者谢庆通讯员
王瑞青朱洁）日前，位于荥阳的郑
州中联收获机械有限公司20台小
麦收获机装车起运天津港出口印
度。随后，中联收获公司还将有
80台小麦收割机陆续出口到印
度。据了解，这也是我国首次大
批量收获机械出口国外。

据悉，此次发往印度的是
中联收获公司生产的新疆-2
小麦收获机，该种机型经过长
期的实践使用，已得到了我国

广大农机手的充分肯定。5月
初，北京华贸公司经过全国范
围内的考察，将中联收获公司
纳入合作范围。5 月 20 日，双
方正式签订合作协议。根据双
方协定，此次出口的小麦收获
机械经陆路运往天津港，然后
拆卸装箱，通过海运发往印
度。为保证产品到达印度后能
迅速投入使用，中联收获公司
派出了最优秀的安装工人，随
同产品一起前往印度。

“荥阳造”收割机出口印度

本报讯（记者 卢文军 通讯员 于俊霞）昨
日，记者从郑州市地税局获悉，为进一步提高
农民专业合作社市场竞争力，巩义市地税局
近日采取一系列服务措施创造宽松的税收环
境，确保农民专业合作社健康发展。

巩义市地税局局长李明珠告诉记者，
他们深入实际多方调查，了解到该市农民
专业合作社规模大小不一、专业化程度高
低不齐、分布零散的现状。针对现状，该局
多渠道开展税法宣传，通过税法公告、发放
宣传资料、发送手机短信、深入农村和农民
专业合作社开展送政策和送服务走访活
动，并多方位做好组织培训工作，帮助农民
熟悉政策、掌握政策、运用政策，普及农民
专业合作社相关税收知识，培养农民专业
合作社财务管理意识，增强农民专业合作
社财务管理水平，让农民专业合作社和农
民得到实实在在的实惠。

在引导农民专业合作社按照税法的规
定办理税务登记证过程中，巩义市地税局
优化办税流程，积极推行综合申报表，实行
办税全程提醒，最大限度方便农民专业合
作社办理各项涉税事宜,不但减轻了农民
报送涉税资料的负担，而且提升了服务质
量和服务效率。同时，通过发放问卷调查、
召开座谈会、上门走访、电话回访和网上调
查等形式，不断收集农民专业合作社的诉
求，健全了农民专业合作社诉求收集、分析
和响应制订，有效促进了农民专业合作社
健康有力地发展。

本报讯（记者 孙志刚）暑假临近，未成年
人上网问题令社会关注。为净化文化市场环
境，日前巩义市开展了查处取缔“黑网吧”专
项执法行动。

巩义市召开了专题会议进行专门部
署，确定工作重点，明确活动由市文广新局
负责，工商部门配合，重点采取三项措施抓
落实。落实属地监管责任。分片包干，以
全市各中小学校周边、城市社区、城乡接合
部等公众聚集场所黑网吧为重点，强化责
任单位监管职能，责任到人。严格日常监
管。相关单位开通举报电话，增加巡查次
数，时刻保持高压态势，加大“黑网吧”的查
处力度。同时，加强处罚力度。坚决做到
发现一起，即时查处取缔一起，依法没收黑
网吧经营的违法所得，以及从事违法经营
活动的工具、设备。

截至目前，巩义市已出动车辆 164 台
次，执法人员 384 人次，依法查处取缔无
照“黑网吧”3 家，暂扣电脑主机 53 台，显
示器 27 台。

本报讯（记者 成燕 通讯员 申新建）眼
下，夏收工作进入收尾期，加之天气持续高
温，给秸秆禁烧带来很大难度。记者昨日从
新密市环保局获悉，该市积极采取“疏堵结
合”办法，除实行督查组划片分包乡镇、乡镇
干部包村、村干部包组、组干部党员包户责任
制，还不断拓宽秸秆综合利用技术，引导农民
科学利用秸秆。

据介绍，该市共出动20余辆秸秆禁烧和综
合利用宣传车在田间地头进行广泛宣传，在主
要路段悬挂宣传横幅320余幅，发放禁烧宣传
单14000余份，制作标语9000余条。在一些重
点地区中小学，则开展以“禁烧秸秆，保护环境，
共创美好家园”为主题的“小手拉大手，携手护
环境”活动。该市政府还与各乡镇政府、街道
办事处层层签订目标责任书，明确奖惩办法，
每发现焚烧一堆秸秆除进行经济处罚外，还扣
所在乡镇政府、街道办事处5分；对工作不力、
完成任务差的乡镇政府、街道办事处，取消年
终农业、环保工作评先资格。半个多月来，该
市秸秆禁烧督导组和3个督查组节假日不休
息，昼夜对各乡镇政府、街道办事处秸秆禁烧
工作开展情况进行现场督查。

按照“堵疏结合，综合利用”原则，该市大
力推广秸秆综合利用技术，不断拓宽综合利
用渠道，一部分秸秆被生物电厂回收作为燃
料使用，一部分秸秆被收贮作为畜禽饲料，一
部分秸秆被堆沤成农业肥后还田。

新密秸秆禁烧“疏堵结合”

巩义地税多举措
助力专业合作社

巩义查处取缔“黑网吧”

真抓实干维护桥梁安全


